

## Kunstprojekt für Kinder aus aller Welt



Das interkulturelle Kunstprojekt „Werkstatt Kunterbunt“ des Vereins Gemeinsam leben und lernen in Europa wurde durch die Gesellschaft der Musikfreunde Passau, eine glückliche Begegnung und engagierte Menschen unverhofft mit einer Spende von 600 Euro unterstützt. Die Einnahmen eines

Benefizkonzerts vor fast zwei Jahren, die ursprünglich für die Kinder in der mittlerweile aufgelösten Notunterkunft ZF Passau Lindau bestimmt waren, wurden nun zur Förderung des Kunstprojekts für Kinder aus aller Welt gespendet. **Johanna Müller** (l.) nahm dankend die Spende von **Hannah Albrecht** entgegen. In Kooperation mit dem Museum Moderne Kunst organisiert der Verein nun fortlaufend Kunstnachmittage voll Spaß, Freundschaften und Fantasie. Beim nächsten interaktiven Workshop wird eine ganz neue Erfahrung vermittelt: Nach einem Inspirations-Besuch im Museum werden die Kinder im Alter von 6 bis 12 Jahren „Schwarz-Weiß sehen“. Die Kunstwerke entstehen mit Hämmern und Nägeln und so steht ein allen Interessierten ein Nachmittag voll Action und Kreativität mit professioneller Betreuung kostenfrei offen. Weitere Informationen zum Projekt und die Anmeldung sind unter ☎ 0851/2132738 möglich. – red/Foto: privat

DMP, 05.05.2018